

Atleta del pentatlón moderno será la abanderada de Brasil en Río 2016



Brasilia, 1 ago (RHC) La pentatlonista Yane Marques, medalla de bronce en Londres 2012, será la abanderada de la delegación brasileña en la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos Río 2016, el 5 de agosto, reflejaron hoy medios de prensa.

El anuncio lo hizo el presidente del Comité Olímpico Brasileño, Carlos Arthur Nuzman, quien divulgó el resultado de una encuesta realizada entre los televidentes del programa Fantástico, de TV Globo.

Según reseñó el sitio en internet de la Agencia de Brasil, Yane Marques fue la más votada por el público, compitiendo con el regatista Robert Scheidt, abanderado en Pekín 2008, y el líbero del equipo de voleibol masculino, Serginho.

La primera participación en Juegos Olímpicos de Marques fue en Beijing cuando obtuvo el lugar 18 en la competencia. Luego, en Londres 2012 ganó la medalla de bronce.

La página web del Comité Olímpico Brasileño reproduce una entrevista de la atleta, quien tras ser sorprendida por su

elección manifestó su deseo de ser una abanderada muy alegre y así tal vez una portavoz para que su país se una más. "Quiero ser una representante de todos los brasileños", dijo.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba